
会 議 録（概要） 

 

会議の名称 令和５年度両津クリーンセンター公害防止協議会 

開催日時 
令和６年３月 18 日（月） 

午後１時 30 分開会  午後１時 45 分閉会 

場  所 両津クリーンセンター １階 食堂 

議  題 
（１）令和４年度両津クリーンセンターの受け入れ状況について 

（２）その他 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場

合は、その理由） 

公開 

出 席 者 

参加者 

関係集落 代表 ３名                

事務局 

市民生活部 生活環境課      課長（座長）海老 斉 

〃     〃        課長補佐 本田 寿之 

〃     〃     施設管理係 主任 髙橋 豊 

〃     〃           主事 池 陽介 

                          計７名 

会議資料 別紙のとおり 

傍聴人の数 ０名 

備   考  

 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

 

海老課長（座長） 

 

 

 

事務局 

 

参加者 

 

 

１ 開会 

開会の挨拶 

 

２ 議題 

（１）令和４年度両津クリーンセンターの受け入れ状況について 

説明 

 

・全体の搬入量のみではなく、一人当たりの搬入量等も示してもらい

たいです。ごみが減っているのかわかりません。 

 



事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

参加者 

 

 

 

事務局 

・令和４年度の実績ですと、全てのごみの量が 22,021ｔ。令和 4 年 10

月 1 日現在の佐渡市人口が 50,925 人となっており、1 日に一人が出す

ごみの量は 1,185ｇとなっています。 

・令和３年度は 1,058ｇ、令和２年度は 1,041ｇ、令和元年度は 1,111

ｇであった。私共はごみの量を減らしていきたいと考えているが、今

のところ一人当たりのごみの搬出量は横ばいとなっています。 

・次回の資料は、一人あたりのごみ搬出量の記載等も検討します。 

 

（２）その他 

両津クリーンセンタートラックスケール更新工事について 説明 

 

 

・インボイス制度に対応したとのことだが、今までは伝票には番号等

が表記されていなかったが、現在は番号が表記されているということ

ですか。役所の番号が表記されているということですか。 

 

・そのとおりです。役所の番号があり、それを標記している。併せて

内税の標記も追記しました。 

・インボイス制度が開始された 10 月 1 日からトラックスケール更新工

事前の 11 月 26 日までは、伝票にゴム印を押して対応しました。 

 

 

３ 閉会 

 

 


